

**Amtliche Bekanntmachung
der Gemeinde Kiedrich
Nr. 28/2023**

Die Gemeinde Kiedrich hat eine Kooperationsvereinbarung mit dem regionalen Energiedienstleister Süwag abgeschlossen.

Mit der Entscheidung für den Ausbau des Glasfasernetzes stellt Kiedrich die Weichen für die modernste Infrastruktur. Glasfaser gilt als das Medium der Zukunft und ist sowohl für Mieterinnen und Mieter als auch für Immobilienbesitzerinnen und Immobilienbesitzer der Schlüssel ins digitale Zeitalter. Glasfaser bis in die eigenen vier Wände ermöglicht schon heute Bandbreiten mit bis zu 1.000 Mbit/s.

Arbeiten im Homeoffice, Videotelefonie und Streaming in höchster Qualität verdeutlichen heutzutage immer wieder, wie wichtig eine schnelle und stabile Anbindung zu Hause ist. Auch für Unternehmen ist eine leistungsstarke Internetanbindung ein entscheidender Faktor bei der Standortwahl geworden.

Zu einer Bürgerinformationsveranstaltung zum Glasfaserausbau in Kiedrich laden wir alle interessierten Bürger*innen für

**Montag, den 11. September 2023,
19.00 Uhr, in den großen Saal des Bürgerhauses Kiedrich,
Hautvillersplatz 1, 65399 Kiedrich**

recht herzlich ein.

Vertreter der SÜWAG stellen das Projekt vor und beantworten alle Fragen rund um die Möglichkeiten des Glasfaseranschlusses sowie zu den Tarifoptionen.

Kiedrich, den 30.08.2023

Steinmacher
Bürgermeister